

Rome, 17 juillet 1968

N° 1212/CAL

Monsieur le Secrétaire Général,

En ma qualité de Président de la Commission Pontificale pour l'Amérique Latine et après avoir consulté le Secrétariat pour l'unité des Chrétiens j'ai l'honneur de vous inviter à bien vouloir envoyer à la II<sup>e</sup> Conférence Générale de l'Episcopat Latino-Américain un observateur de la Fédération Luthérienne Mondiale, pour assister aux sessions plénières.

Cette Conférence, qui sera inaugurée par le Saint Père le 24 août à Bogotà, se tiendra à Medellin (Colombia) du lundi 26 août au Vendredi 6 septembre et aura pour but une réflexion particulière de l'Episcopat Catholique Latino-Américain sur les grands problèmes qui se posent à l'Eglise Catholique dans les pays de l'Amérique Latine.

En vous remerciant par avance de la réponse que vous voudrez bien me faire parvenir je vous prie d'agréer, Monsieur le Secrétaire Général, avec mon religieux respect l'assurance de mes sentiments dévoués dans le Christ Seigneur.

Antonio Card. Samoré

Monsieur le Pasteur ANDRE APPEL  
Secrétaire Général de la Fédération Luthérienne Mondiale  
10 route de Ferney  
CH-1211 GENEVE 20, SVIZZERA